



GB2-1.3

I. per E-Mail
An den Vorsitzenden des BA 13 -
Bogenhausen
Herr Florian Ring
über BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Blumenstr. 28 b
80331 München
Telefon: 089 233-
Telefax: 089 233-
Dienstgebäude:
Blumenstr. 31

Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

19.02.2021

Verbesserung des Radverkehrs Engelschalking

BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01116 des Bezirksausschusses
des 13. Stadtbezirks - Bogenhausen vom 10.11.2020

Sehr geehrter Herr Ring,

der o.g. Antrag des Stadtbezirks 13 - Bogenhausen wurde dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung zur federführenden Bearbeitung zugeleitet. Aufgrund des Wechsels der Abteilung Verkehrsplanung in das Mobilitätsreferat zum 01.01.2021 erging die Federführung für den o.g. Antrag an das Mobilitätsreferat. In Ihrem Antrag fordern Sie die Berücksichtigung verschiedener Maßnahmen bei der Umsetzung des Radentscheids in der Engelschalkinger Straße.

Das Mobilitätsreferat nimmt wie folgt Stellung:

Unter anderem für die Engelschalkinger Straße – zwischen Freischützstraße/
Ostpfeußenstraße und Marienburger Straße/ Barlowstraße – sollen gemäß Beschluss der Vollversammlung des Stadtrats vom 30.09.2020 (Sitzungsvorlagen-Nr. 20-26 / V 01458) die Auswirkungen und Chancen der Umsetzung des Radentscheids erarbeitet und dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt werden.

Generell werden wir bei den Planungen für diesen Abschnitt der Engelschalkinger Straße selbstverständlich vorhandene Defizite im Straßenraum und den angrenzenden Kreuzungen aufgreifen und nach Möglichkeit beheben. Gerne nehmen wir hierfür auch Ihre Vorschläge zur Prüfung auf. Wie Sie dem Streckbrief der von Ihnen genannten Beschlussvorlage entnehmen können, sehen wir auch eine fahrbahnseitige Führung des Radverkehrs als sinnvollen Lösungsansatz an.

Da allerdings bereits für ca. 40 weitere Straßenzüge ein Planungsauftrag erteilt wurde, bitten wir bis zu einer Umsetzung noch um etwas Geduld

Dem Antrag Nr. 20-26 / B 01116 kann nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen entsprochen werden. Er ist damit behandelt.

Mit freundlichen Grüßen